

Daniel Ortega assure que le Nicaragua construira le Canal Inter-océanique



Managua, 15 août (RHC)- Le président du Nicaragua, Daniel Ortega, a réaffirmé l'engagement de son pays envers la construction du Grand Canal Inter-océanique.

Au cours du meeting à l'occasion du 39e anniversaire de la fondation de la Force Navale de ce pays centraméricain, Daniel Ortega a relevé que ce méga-projet d'infrastructure permettra d'améliorer les conditions de vie des Nicaraguayens et renforcera l'économie du pays.

Le leader sandiniste a également précisé que le projet donnera au Nicaragua une source de bénéfices et qu'il contribuera aussi au renforcement du commerce international car sa construction permettra de raccourcir les distances entre les pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/199121-daniel-ortega-assure-que-le-nicaragua-construira-le-canal-inter-oceanique>



Radio Habana Cuba